

Mainz, den 08.01.2023

Anfrage

zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Oberstadt am 17.01.2023

Weitere Maßnahmen zur Sanierung der Mauer unterhalb der Kupferbergterrasse

Die Mauer unterhalb der Kupferbergterrasse ist seit über 10 Jahren in einem beklagenswerten Zustand. Große Teile des Untergrunds sind durchfeuchtet und führen, in Zusammenwirken mit Salzen, zu erheblichen Mauerschäden. Inzwischen wurden Maßnahmen zur Entsalzung eingeleitet, die offenbar wackligen Kandelaber an den Treppen entfernt und Teile der Mauer mit einem Netz gesichert. Insgesamt bietet die Anlage - eines der wenigen Mainzer Bauzeugnisse des 19. Jahrhunderts – ein trostloses Bild. Da erste Maßnahmen bereits vor geraumer Zeit getroffen wurden, stellt sich die Frage nach dem Stand der Sanierung

Wir fragen die Verwaltung:

1. Welche Schritte im Hinblick auf die Sanierung der Mauer wurden in den letzten Jahren übernommen?
2. Welche Schritte zur Sanierung sind in den nächsten 2-3 Jahren geplant?
3. Gibt es Hindernisse, (z. B. technischer Art, Denkmalschutz, Besitzrechts o. ä) die vor einer Sanierung der Mauer noch zu klären sind?
4. Wie sieht der Zeitplan zur Sanierung der Anlage aus?
5. Falls noch kein Zeitplan vorliegt: Wann ist mit der Vorlage eines Zeitplans zu rechnen?

Werner Rehn, FDP
Mitglied des Ortsbeirats